



SYNDICAT GENERAL

Des Travailleurs Portuaires

Du Port du Havre

www.cgt-gpmh.com

Le havre, le 4 aout 2021

LE RAISON DE LA COLERE

MADE IN  **HAROPA
PORT**
Le Havre
Rouen
Paris

Camarades,

La mise en place de l'établissement unique au 1^{er} juin 2021 devait se faire, selon les engagements pris lors des consultations CSE, dans le respect des organisations en place, en ayant une approche attentive à ce que les établissements locaux ne se retrouvent pas désorganisés par l'affectation de plusieurs salariés au sein de l'EPU sans pour autant les avoir remplacés à leurs postes d'origine.

Cet engagement était fondamental pour la réussite de l'intégration des trois ports mais force est de constater que les choses ne se déroulent pas ainsi !

De ce fait, nous avons initié avec la CSSCT, des permanences et avons invité les salariés à nous faire part de toutes les infos utiles pour que nous puissions dès la rentrée prochaine, mettre un coup d'arrêt à cette désorganisation volontaire !! Plusieurs infos inquiétantes nous sont déjà parvenus sur l'appropriation des compétences locales par le « siège » sans se soucier de ce que cela allait engendrer.

Il est donc fondamental pour enrayer cette situation anormale que vous continuiez à nous remonter les informations utiles à l'action que nous mènerons, par interpellation de vos élus ou directement auprès de la CSSCT (cssct.lehavre@haropaport.com) ou encore auprès de notre syndicat.

Il se pourrait bien par ailleurs que le tout nouveau DG de l'axe seine encore tout propre, accolé à son fidèle serviteur des relations humaines ait, dès la rentrée et en cas de non prise en compte de nos différentes alertes, à se farcir son tout premier mouvement social dans les nouveaux locaux de l'EPU qui pourraient porter très rapidement les premiers signes de la mauvaise humeur de la toute nouvelle coordination CGT des Travailleurs Portuaires de l'axe seine.

Et si selon lui, on écoute trop la CGT sur le port du Havre, nous saurons lui rappeler que l'axe seine s'est construit avec ses travailleurs et non pas avec quelques cravatés qui ont tous voulu à leurs débuts, marquer leurs empreintes pour finalement repartir « la queue entre les jambes ».

RIEN NE SERT D'AVOIR RAISON SI ON A RAISON TOUT SEUL

Le secrétaire général
L. DELAPORTE

Pour info et affichage